
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
 

 
 
Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, na Casa dos Conselhos 

Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – Centro Petrópolis- RJ, realizou-se a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, com a presença dos 

seguintes conselheiros, representantes do executivo municipal: Thiago Monteiro Silva Pires ; 

representantes da Secretaria de Educação: Maria Elisa Peixoto da Costa Badia, Adriana Regina 

de Paula,  Lucimeri de Lima Carvalho; representante da Coordenação Regional Serrana: Aline 

Nunes da Cruz ; representante de instituição superior: Elisabeth Gonçalves de Souza; 

representante de Classe: Claudete Neves Bernardo; representante de pais/ responsáveis: 

Aldecina Gomes Moreira de Freitas, Sônia Cristina Vasconcelos Mello Machado; representante 

do CMDCA: Irmã Irma Guizzo ; representante de Educação do Município: Sandra Luzia Ferreira 

Reis e demais participantes: Ricardo Tammela (FASE), Helena Ramos (FaSE), Tereza (Gab. Da 

Ver. Gilda Beatriz), Márcia Miranda, Fabiana Cristina de Oliveira, Angelina C. Ferreira e 

Humberto Santos. 

Registra-se a justificativa pela ausência de Maria de Fátima F. Burger de Mendonça (SINPRO) e 

Adriana Pereira da C. de Mendonça Salim. 

Às quinze horas e trinta minutos após verificação de quórum a reunião foi cancelada e 

remarcada para o dia vinte (20) do mês corrente, no mesmo local e horário.   

A Presidente do COMED Maria Elisa Badia ressaltou a importância da participação dos 

conselheiros para a tomada de decisões importantes, ficando para a próxima extraordinária, 

com garantia e legitimidade de quórum, a conclusão da revisão do Regimento. 

Com autorização dos presentes, prestou informações sobre a comissão coordenadora do 

COMED de acompanhamento ao PME, legitimada através do D.O. nº 5017 do dia 30/08/2016 e 

frisou a importância da leitura do e-mail enviado pela Coordenadora Estadual da UNCME/RJ, 

Eliana Cavalieri Duarte, e o encaminhamento das propostas sobre os temas que melhor 

atendem a formação do CME nos novos cursos  de Proconselho e sua plataforma on line, 

organizado pela Secretaria de Educação Básica do MEC.  

As propostas de cada conselheiro devem ser direcionadas para a secretária do COMED para 

encaminhamento à UNCME. 

Sem mais, a Presidente agradeceu a todos os presentes. 

 

_____________________                                                     __________________________ 

Maria Elisa P. da Costa Badia                                                    Rosângela Stumpf de Lima 
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